



Si hay un luchador que marcó una época en los Campeonatos Provinciales y en la lucha en general es evidente que este fue Felipe León Viñuela, 'El Mago' de Villaquilambre. Durante muchos años su nombre se convirtió en fijo en el palmarés de todas las competiciones, también en el Provincial, que ha sido quien más veces lo ha ganado. Foto: Antonio

La era de 'El Mago', Felipe León Viñuela, y su copiloto 'Cayuso'

Felipe León fue, sin duda, otro de los nombres que marcó una época, junto a su casi paisano y tantas veces compañero de viaje en moto por los corros de la provincia, Cayo de Celis, *Cayuso*.

Felipe León ya había ganado tres ediciones de los corros de Educación y Descanso cuando en 1.956 el Campeonato Provincial regresó a su ámbito natural, en los festejos de San Froilán, como hecho destacado del día y con gran cuidado en su organización. Así fue en 1.956, cuando se anunció para el 7 de octubre y se fueron seleccionando luchadores a lo largo de algunos de los corros más importantes de la temporada. En las fechas previas a la cita, frente a la escasez informativa de los años anteriores la prensa ya desvelaba la importante selección que ambos bandos habían confeccionado. Y era una selección de lujo. Véase la misma: Por la Montaña, en ligeros: Santiago Villarroel (de Tejerina), Juan Díaz (el molinero de Villaverde de Arcayos), César de la Red (Castromudarra), Miguel Álvarez ('Miguelín' de Acebedo), Santiago Peñacorada (Argovejo), Fernando Fernández (Reyero), Luis Rodríguez

(Camposolillo) y Evaristo Sáez (Crémenes).

Se recuperó la categoría de medios, en la que se seleccionó a: Elías Blanco (de Argovejo), Ramiro Villarroel (de Tejerina), Secundino Fernández (de Escaro), Alfredo Álvarez (de Remolina), Rodrigo Burón (de Riaño), Eustaquio Rodríguez (de Taranilla), Nicolás González (de Reyero), Jesús González (de Utrero) y José Luis Álvarez (de Liegos). En pesados fueron elegidos Quintín Martínez (de Acebedo), Millán Alonso (de Burón), Eusebio Tejerina (de Argovejo), Celerino y Orestes (Reyero), Marcelino González (de Utrero) y Saturnino Gutiérrez y Acacio Díez (de Prioro).

Los seleccionados de la Ribera fueron: Julián Sancho (Solánilla), Agapito Llamazares (Arcahueja), Heraclio Yugueros (Villarmún), Faustino Núñez (Paradilla), dos Manuel Díez (uno de Pedrún y otro de Marialba), José de Celis (Villaobispo), Edmundo Carpintero y Gabino Lobo (Casasola), en ligeros. En medios: Pablo García (Tendal), Cayo de Celis; Patricio Álvarez y Jesús Rueda (Carbajosa),

Amílcar (Palazuelo), Antonio Gutiérrez y Ubaldo León (Villaquilambre), Narciso Martínez (Valdesogo) y Atilano Valbuena (Palacio). En la escuadra de pesados estaban: Frumencio Álvarez (Palazuelo), Balbino Ibán (Villarente), Nano Urdiales (Nava), Campús (Villaquilambre), Eudemio (Vega de los Arboles), Felipe León, y Tino Romero (Villaverde de Sandoval).

Más información imposible para este 'retorno' al viejo Provincial que tuvo un marco de lujo, la Puentecilla. Triunfó en ligeros un gran luchador, también algo olvidado y miembro de una de las grandes sagas de molineros, Juan Díaz, de Villaverde de Arcayos, sobrino del 'Molinero' de Garrafe. Segundo fue el malogrado José de Celis.

Medios contempló el inicio de otra excelente carrera en este galardón, la de Cayo de Celis, que se mostró muy superior a todos sus rivales y venció en la final a Jesús Rueda, de Carbajosa.

En pesados seguía el dominio de Felipe León pese a que el potente equipo de la Montaña eliminó a seis de los ocho luchadores de la Ribera. Pero Felipe derrotó a Quintín (que sería segundo), Saturnino y Acacio.

